

Oracle

## Berliner Pennäler prüfen Bildungsplattform

**[03.03.2004] Im Rahmen eines Pilotprojekts erprobt eine Berliner Schule die vom Unternehmen Oracle entwickelte Kommunikationsplattform think.com.**

Die Berliner Carl-Zeiss-Oberschule ist eine von vier bundesweit ersten Pilotschulen, die die von der Firma Oracle entwickelte internationale Bildungsplattform Think.com einsetzen wird. Schüler erhalten mithilfe einer leicht bedienbaren und an die Altersstufe der 9-16 jährigen Schüler angepassten Nutzeroberfläche die Möglichkeit, spielend eine eigene Website zu erstellen, e-Mails zu verschicken und in virtuellen Arbeitsgruppen innerhalb ihrer Schule aber auch international zusammenzuarbeiten. Dabei bewegen sich die Schüler und Lehrer in einem geschützten Rahmen, der auch Missbrauch vorbeugt. Vernetzung ist so auf vielen Ebenen für Schüler und Lehrer möglich, auch Eltern werden durch eine spezielle Eltern-Seite in das System einbezogen.

()

Stichwörter: Schul-IT, Oracle, Schul-IT, Berlin